



Diese Botschaft ist für dich

Description

Moment mal – Spur der Woche

Foto: Ulrike Groß

Es ist mir eine liebgewordene Tradition, meine Weihnachtskrippe bis Anfang Februar stehen zu lassen. Erst wenn das Fest Maria Lichtmess vorbei ist, beginne ich damit all die Figuren behutsam in die Kiste zu legen, um sie dann bis zum nächsten Weihnachtsfest zu verstauen.

Doch es ist sonderbar, schon seit Tagen habe ich den Eindruck, dass eine Figur in diesem Jahr noch bleiben möchte. Sie schaut mich an und scheint mir zu sagen: „Ich bleibe! Ich bleibe hier mit meiner Botschaft, die so dringend notwendig ist in dieser Zeit! Ich bleibe hier, mit meiner Botschaft, die die Menschen jetzt so dringend brauchen! Ich bleibe hier bei dir, du brauchst mich und meine Botschaft! Ich will sie dir jeden Tag neu zusagen! Ja mehr noch: ich schreib sie dir in dein Herz! Du weißt doch: Fürchte dich nicht!“

Und jetzt? Der Stall ist weggeräumt, alle meine Krippenfiguren sind verpackt. Fast alle ... Eine Figur ist noch hier ... hat einen neuen Platz gefunden – auf der Fensterbank – neben meinem Küchentisch.

Es ist: mein Verkündigungengel vom Hirtenfeld.

Da steht er nun mit seinen ausgebreiteten Armen und schaut mich an. Schaut mich an und mir ist, als ob er leise zu mir spricht: „Du, sag meine Botschaft weiter! Trau der Kraft meiner Botschaft! Sag sie den Menschen, die meine Botschaft jetzt brauchen! Fürchte dich nicht!“

Ja! Fürchte dich nicht!

[Ulrike Groß](#), Februar 2021